

Meuse - la carrière d'Euville à l'honneur

by Le Moniteur - lundi, août 10, 2015

<http://correspondances.fr/meuse-la-carriere-deuville-a-lhonneur/>

L'office du tourisme de Commercy ouvre au public la carrière d'Euville dont furent extraits près de 800 000 m3 de calcaire entre 1853 et 1890.

Matériau noble, la pierre meusienne fut utilisée aussi bien pour les grands monuments parisiens (la gare de l'Est, l'hôtel de ville ou le Palais Garnier) que pour le palais royal de Laeken à Bruxelles ou la gare centrale de New-York. Ouverte les week-ends de mai à octobre, une exposition de 400 m2 retrace un demi-siècle d'épopée minérale.